

Comment poser de bonnes fondations pour sa vie chrétienne ?

Étape 3 du parcours de formation biblique gratuite en ligne CDLR

C'est ici **l'étape 3** de notre parcours de formation ! Nous prions qu'elle soit pour vous un encouragement à construire solide et sur de bonnes fondations.

Connaissez-vous l'histoire des 3 petits cochons ?

C'est l'histoire de 3 petits cochons qui chacun voulait construire sa maison. Le 1er décida de la construire en paille car il aimait s'amuser et ne voulait pas trop travailler. Le 2ème décida de la construire en branches de bois car il était pas prêt à dépenser pour des briques. Le 3ème décida de la construire en briques.

Les 2 premiers eurent vite fini et se moquaient de leur 3ème frère qui œuvrait encore avec peine à monter ses murs !

Mais quand le loup arriva chacun se réfugia dans sa maison ! Le loup vint à la maison du 1er petit cochon et souffla, souffla et sa maison s'écroula ! Vite il alla alors se réfugier chez son 2ème frère. Mais le loup arriva il souffla, souffla, souffla et la maison s'écroula ! Vite ils allèrent se réfugier dans la maison de celui qui avait construit en dur. Le loup souffla, souffla, souffla jusqu'à perdre souffle et la maison résista ! Les 2 premiers petits cochons jadis moqueurs furent alors si reconnaissant pour le courage, la sagesse et la prudence de leur frère !

Cette histoire nous prouve l'importance de poser de bonnes fondations pour une vie chrétienne solide ! C'est aussi ce que nous disent ces textes bibliques

L'appel de Dieu, de Jésus, de la Bible à fonder notre foi sur des fondations solides

Colossiens 1 v 23 : demeurer ferme dans la foi

« il faut que vous demeuriez dans la foi, fermement établis sur de solides fondations »

Évangile de Luc 6 v 46 à 49 : la parabole des 2 maisons

46 « Vous m'appelez : "Seigneur ! Seigneur !", mais vous ne faites pas ce que je dis. Pourquoi donc ? 47 Celui qui vient à moi, qui écoute mes paroles et m'obéit, je vais vous montrer à qui il ressemble : 48 il ressemble à quelqu'un qui construit une maison. Il a creusé la terre, il a creusé profondément, et il a posé les fondations sur de la pierre. Au moment de l'inondation, les eaux de la rivière se jettent sur cette maison, mais elles ne peuvent pas la faire bouger. En effet, la maison est bien construite. 49 Mais celui qui écoute mes paroles et ne fait pas ce que je dis, voici à qui il ressemble : il ressemble à quelqu'un qui a construit une maison sur le sol, sans faire de fondations. Quand les eaux de la rivière se jettent sur elle, la maison tombe tout de suite, elle est complètement détruite ! » PDV

Jacques 1 v 19 à 25 : écouter et mettre en pratique la Parole de Dieu

' 19 *Rappelez-vous bien ceci, mes chers frères : chacun doit être prompt à écouter ... 21 Accueillez avec humilité la parole que Dieu plante dans votre cœur, car elle a le pouvoir de vous sauver... 22 Ne vous faites pas des illusions sur vous-mêmes en vous contentant d'écouter la parole de Dieu ; mettez-la réellement en pratique. 23 Car celui qui écoute la parole sans la mettre en pratique ressemble à un homme qui se regarde dans un miroir et se voit tel qu'il est. 24 Après s'être regardé, il s'en va et oublie aussitôt comment il est. 25 En revanche, il y a celui qui examine attentivement la loi parfaite qui nous procure la liberté, et il s'y attache fidèlement ; il ne se contente pas de l'écouter pour l'oublier ensuite, mais il la met en pratique. Eh bien, celui-là sera béni dans tout ce qu'il fait. ' Dans la version Français Courant FC : « Cet homme-là sera heureux » PDV*

C'est le degré de conformité de notre vie avec la Parole de Dieu qui fera la solidité de notre vie chrétienne.

La solidité de toute vie chrétienne sera un jour évaluée

1 Cor 3 v 10 à 15 : « *Vous êtes aussi l'édifice de Dieu. 10 Selon le don que Dieu m'a accordé, j'ai travaillé comme un bon entrepreneur et posé les fondations. Maintenant, un autre bâtit dessus. Mais il faut que chacun prenne garde à la manière dont il bâtit. 11 Car les fondations sont déjà en place dans la personne de Jésus-Christ, et nul ne peut en poser d'autres. 12 Certains utiliseront de l'or, de l'argent ou des pierres précieuses pour bâtir sur ces fondations ; d'autres utiliseront du bois, du foin ou de la paille. 13 Mais la qualité de l'ouvrage de chacun sera clairement révélée au jour du Jugement. En effet, ce jour se manifestera par le feu, et le feu éprouvera l'ouvrage de chacun pour montrer ce qu'il vaut. 14 Si quelqu'un a édifié un ouvrage qui résiste au feu, il recevra une récompense. 15 Par contre, si l'ouvrage est brûlé, son auteur perdra la récompense ; cependant lui-même sera sauvé, mais comme s'il avait passé à travers les flammes d'un incendie. » FC*

Voici les 3 éléments qui font partie des fondations de vie chrétienne

C'est ce qui est écrit dans Hébreux 6 v 1 et 2 « *sans revenir sur les données fondamentales : repentir des œuvres mortes et foi en Dieu, 2 doctrine des baptêmes et imposition des mains, résurrection des morts et jugement définitif. » TOB. Traduction NBS : « Sans poser de nouveau les fondations »*

Notons que les 3 premières fondations listées ici sont :

- 1) La repentance
- 2) La foi en Dieu
- 3) La doctrine des baptêmes

Dans Actes 26 v 20 Paul déclare : « *j'ai prêché d'abord aux habitants de Damas et de Jérusalem, puis à ceux de toute la Judée et aux membres des autres nations ; je les ai appelés à changer de comportement, à se tourner vers Dieu et à montrer par des actes la réalité de ce changement »*. Nous avons ici le résumé de la prédication de Paul. On y retrouve les mêmes 3 éléments de base ! Il est donc primordial que ces 3 fondations soient solidement établies dans notre vie !

A quelle mission fondamentale Jésus a t'il appelé ses disciples ?

Matthieu 28:19-20 : '*Allez donc auprès des gens de tous les peuples et faites d'eux mes disciples ; baptisez-les au nom du Père, du Fils et de l'Esprit saint, 20 et enseignez-leur à pratiquer tout ce que je vous ai commandé. Et sachez-le : je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde.*'

Jésus veut te sauver et te former pour que tu puisses atteindre ton entourage avec la Bonne Nouvelle. Chacun de nous avons un cercle d'influence : famille, amis, voisins, collègues... Dans ce cercle d'influence il existe des gens dont Dieu a préparé le coeur pour recevoir la Bonne Nouvelle. Il s'agit donc guidé par le Saint-Esprit de '*flairer*' ces personnes préparées. Donc commence à prier pour que Dieu te conduise vers les '*personnes de paix*' qui font partie de ton cercle d'influence conformément à Luc 10 v 2 à 11 et Matthieu 10 v 7 à 14.

Ces '*personnes de paix*' vont devenir une porte ouverte pour la diffusion de la Bonne Nouvelle. Elles peuvent ne pas accepter d'emblée votre message mais elles ne le rejettent pas et se montrent disposées à en apprendre davantage. Dieu voulant dans un laps de temps raisonnable elles viendront au salut et vous pourrez en faire des disciples de Jésus.

Quel est le prix à payer si nous voulons suivre Jésus et lui obéir ?

Quand on étudie le récit de toutes les persécutions relatées dans le livre des Actes des Apôtres une vérité apparaît au grand jour : '**Si vous partagez l'Évangile vous serez persécuté**' ! Donc si vous ne voulez pas être persécuté '**gardez le silence**' ! Mais sachez que c'est la crainte de la persécution qui paralyse et non la persécution elle-même ! Voici quel est le témoignage quasi unanime de ceux qui ont connu la persécution quelle que soit sa forme : '*J'avais peur d'être persécuté avant que cela ne m'arrive. Mais quand je l'ai vécu Dieu était avec moi et ce n'était pas aussi difficile que je l'avais imaginé.*'

Alors dans ce parcours de formation nous vous encourageons à demander à Dieu de l'audace pour témoigner comme les 1ers disciples l'ont fait.

Actes 4 : '*17 Nous allons les menacer pour qu'ils ne parlent plus à qui que ce soit du nom de Jésus... 19 Mais Pierre et Jean leur répondirent : « Jugez vous-mêmes s'il est juste devant Dieu de vous obéir à vous plutôt qu'à Dieu. 20 Quant à nous, nous ne pouvons pas renoncer à parler de ce que nous avons vu et entendu. » ... 23 Dès qu'ils furent relâchés, Pierre et Jean se rendirent auprès de leurs amis et leur racontèrent tout ce que les grands-prêtres et les anciens avaient dit. 24 Après avoir entendu ce récit, les croyants adressèrent d'un même cœur cette prière à Dieu... : « 29 Seigneur, sois attentif à leurs menaces et donne à tes serviteurs d'annoncer ta parole avec une pleine assurance. 30 Démontre ta puissance par des guérisons, que des signes extraordinaires et des prodiges s'accomplissent par le nom de ton serviteur Jésus, lui qui est saint. » 31 Tandis qu'ils priaient, l'endroit où ils étaient réunis trembla. Ils furent tous remplis de l'Esprit saint et ils annonçaient la parole de Dieu avec assurance.'*

C'est ce que nous t'encourageons à faire : Ne sois pas paralysé par la peur et prie pour recevoir l'audace de témoigner aux gens autour de toi selon comment Dieu te conduira. Si tu trembles demande au Seigneur de te remplir du Saint-Esprit pour annoncer la Parole de Dieu avec assurance et sagesse !

Dans ce parcours de formation nous t'encourageons à croire et à prier que tu puisses témoigner à des personnes chaque semaine. Sache que le diable va essayer de t'intimider ou de te persécuter pour t'empêcher de le faire c'est pourquoi Hébreux 10 :36 dit : '*Vous avez besoin de persévérance pour accomplir la volonté de Dieu et*

pour obtenir ainsi ce qu'il promet. ' FC

Donc ne te laisse pas décourager et écris-nous si tu as besoin de soutien dans la prière.

A quoi se mesure la solidité de la foi en Dieu, en Jésus ?

La solidité de la foi ne se mesure pas à son degré de connaissance mais à son degré d'obéissance !

La maturité d'un chrétien, d'une chrétienne ne se mesure pas à sa somme de connaissances acquises mais à son obéissance. Si tu veux devenir un, une disciple de Jésus accompli tu dois obéir à ce que tu connais !!! Connaître plus ne fera pas de toi un meilleur chrétien mais obéir plus OUI ! La maturité spirituelle n'est pas une question de connaissance mais d'obéissance ! C'est donc en servant qu'on atteint la maturité. C'est pourquoi dans cette formation nous attachons une importance capitale aux devoirs pratiques que nous te demandons de faire ! Prends un temps maintenant pour réfléchir à cette vérité et prie la pour qu'elle devienne réalité dans ta vie. Puis crois que *tu puis tout par Christ qui te fortifie* et va !